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ATA nº 31 DA REUNIÃO DE ASSEMBLÉIA ORDINÁRIA DO COMITÊ DE 
GERENCIAMENTO DA BACIA HIDROGRÁFICA DO RIO CUBATAO NORTE 
Local:  rua do Príncipe, 330 – Conjunto 902 - Ed. Manchester - Joinville/SC 
Data:  05/06/2006 
Início - agendado:  14h  /  Início – devido quorum:  14h45min 
Término:  17h30min 
 
 
PARTICIPANTES: 
1. UNVILLE – Mônica Lopes Gonçalves 
2. CCJ – Elaine Cristine Scheunemann Fischer 
3. ACIJ – José Mário Gomes Ribeiro 
4. ONG VIDA VERDE – Henrique Krauser 
5. AMAE – Adriano Stimamiglio 
6. AMDF – Indalécio Sumech 
7. CAJ – Alan Schmitt 
8. CAJ – Paulo Afonso Bertoldi 
9. SDS – Rui Batista Antunes 
10. MINERPLAN – Marcos Trojan 
11. ACR – Carlo Cezarini Neto 
12. PMG – Alessandro Brzozowski 
13. DC – Jonatas André Schmalz 
14. FM25JULHO – Luiz Américo de Souza 
15. PA – Rinaldo N. Vicente 
16. CAJ – Pedro Toledo Alacon 
17. IPPUJ – Wivian Nereida Silveira 
18. DNPM – Joni de Lima Pires 
 
 
OUVINTES: 
1. Paula Queiroz de Aquino – UNIVILLE 
2. Fabiano Antônio de Oliveira – UNIVILLE 
3. Terezinha Cechet hartmann – SDS 
4. Adriano Corrêa Portugal – DC 
5. Dieter Klostermann – FUNDEMA 
6. Dário M. Almeida – DNPM 
 
 
ASSUNTOS DISCUTIDOS:  A Presidente Mônica Lopes Gonçalves, abriu a reunião, 
saudou os presentes, perguntou aos mesmos sobre a ata nº 30, referente à última 
reunião, que teve uma ressalva exposta pelo Sr. Marcos Trojan – MINEPLAN, conforme 
segue:  a primeira proposta de envio de correspondência para a Câmara dos 
Vereadores, conforme argumentação da Sra. Nilsa Schoreder Gramkow – ONG Vida 
Verde, foi solicitando que fosse “proibida a utilização, na confecção das calçadas, de 
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seixos rolados ou qualquer outro material proveniente da extração de seixos rolados, os 
quais causam grande impacto ambiental sobre a água", onde o Sr. Marcos Trojan – 
MINERPLAN argumentou ser subjetivo o alto ou baixo impacto gerado pela extração de 
seixos, assim como, anti Constitucional proibir determinada atividade lícita. A 
argumentação da proibição de uma atividade lícita foi ratificada pelo Sr. Adriano 
Stimamiglio e foi colocada a proposta da correspondência em votação. A votação (por 
maioria) vetou a solicitação da Sra. Nilsa. Entretanto, uma nova proposta de 
correspondência foi levada para votação com nova redação, a qual foi aprovada com 
um voto contrário.   Em seqüência a Presidente começou expor os assuntos constantes 
da pauta, onde o Plano Diretor de Recursos Hídricos da Bacia Hidrográfica do Rio 
Cubatão Norte, teve maior espaço para debate de seus pontos críticos, sofrendo 
alterações para aprovação na 3ª Consulta Pública, a ser realizada em dez de junho de 
dois mil e seis.  Entre os pontos discutidos ressalta-se nesta ata a proposta de 
encaminhamento através de ofício ao Secretário da SDS - Secretaria de Estado do 
Desenvolvimento Sustentável, aprovada pelos presentes, referente a proposta de 
alteração no nome do Comitê para Complexo Hídrico da Baía da Babitonga;  e a 
votação do reenquadramento dos corpos de água, aprovada entre os presente, com um 
voto de abstenção do Sr. Pedro Alacon.  Após a Presidente colocar aos presentes o 
convite para que participem da 3ª Consulta Pública, participou também aos presentes 
mais dois eventos em comemoração a semana do Meio Ambiente, recebidos pelo 
Comitê:  apresentação no dia 08 de junho, Dr. Oscar de Moraes Cordeiro Neto – Diretor 
de Planejamento e Gestão da Agência Nacional de Água (ANA), sobre a metodologia 
utilizada no Plano de Ações e Gestão Integrada para aproveitamento e recuperação do 
Complexo Estuarino Lagunar Mundaú – Manguaba, do Estado de Alagoas, local:  
Sociedade Amigos da Lagoa, 19h;  lançamento da cartilha ambiental “Nosso Futuro – 
Compromisso com o Presente”, projeto EduCA – UNIVILLE, nesta data, às 19h, no 
auditório central.  O Sr. Henrique Krauser – ONG Vida Verde, solicitou que o Comitê 
elaborasse ofício a ser encaminhado ao Britador Hübner, com cópia para FATMA, em 
detrimento do ofício encaminhado em 15 de agosto de 2005, sobre documentos 
complementares para emissão de parecer sobre a atividade de desassoreamento no 
leito do rio Quiriri, sem resposta pela entidade, posto em votação o pleito foi aprovado 
por unanimidade.  O Sr. Rui B. Antunes – SDS, colocou ao Comitê que em breve a SDS 
estará com o cadastro de usuários de água funcionando de modo on-line e para tanto 
solicita o engajamento do Comitê de forma a incentivar os usuários de água da bacia a 
se cadastrarem, visto que existe grande possibilidade de quando aprovado a outorga 
para o estado de Santa Catarina o Comitê Cubatão Joinville ser o primeiro a recebê-la 
como fase de teste, pois é uma bacia menor que possibilita ações mais rápidas, desta 
forma com um cadastro de usuários já em curso facilitará o processo de implantação da 
agência de bacia à ser instalada.  O Sr. Henrique Krauser – ONG Vida Verde, solicitou 
a palavra para proferir apresentação de fotografias sobre lavra de seixo rolado e estado 
atual do Rio do Bagre, curso d’água integrante do Projeto de Revitalização do Rio do 
Braço, todavia, como grande parte dos presentes já havia se retirado devido o 
adiantado da hora, acordou-se entre os mesmos voltar ao assunto em uma próxima 
reunião de Assembléia.  Como mais ninguém fizesse uso da palavra, o Prof.º Fabiano 
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Antonio de Oliveira deu por encerrada a reunião da qual segue lavrada a presente ata. 
 

Joinville, 06 de junho de 2006

130 Mônica Lopes Gonçalves Elaine Cristine Scheunemann Fischer 
131 Presidente Secretária Executiva 

 



 
 

 Comitê de Gerenciamento da Bacia Hidrográfica do Rio Cubatão Norte - CCJ
Ata da 31ª Reunião de Assembléia, 05 de junho de 2006

 
 


